



## Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

### **Stellvertretender Direktor des Amtsgerichts Hagen geht in Pension**

Mit Ablauf des Monats Januar 2010 ist der stellvertretende Direktor des Amtsgerichts Hagen, Herr Richter am Amtsgericht Peter Mösezahl, in den Ruhestand getreten. Der Präsident des Landgerichts Hartwig Kemner hat ihm am 29.01.2010 die Urkunde über den Eintritt in den Ruhestand ausgehändigt.

Herr Mösezahl wurde 1945 in Kölleda/Thüringen geboren. Er legte 1969 nach dem Studium der Rechtswissenschaften das 1. juristische Staatsexamen in Hamm und 1974 das 2. juristische Staatsexamen in Düsseldorf ab. Im selben Jahr trat er in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen beim Landgericht Hagen ein. Von 1975 an war er beim Amtsgericht Hagen in verschiedenen Dezernaten tätig. 1977 wurde er zum Richter am Amtsgericht ernannt. Nach der Erprobung in einem Familiendezernat beim Oberlandesgericht Hamm 1981 war er vor allem als Familienrichter tätig, daneben aber auch mit Wohnungseigentumssachen befasst. 1994 wurde er zum weiteren Aufsicht führenden Richter befördert und bearbeitete dann auch Justizverwaltungssachen. Im Jahr 1998 wurde Herr Mösezahl schließlich zum stellvertretenden Direktor des Amtsgerichts Hagen ernannt. Besondere Verdienste im Familienrecht hat Herr Mösezahl sich insbesondere wegen seines Engagements und seiner Zusammenarbeit mit dem Jugendamt und dem Kinderschutzbund erworben. Er hat das Amtsgericht Hagen nach außen hin stets überzeugend repräsentiert.

Peter Mösezahl ist verheiratet und lebt mit seiner Ehefrau in Hagen-Hohenlimburg.

Mit Herrn Mösezahl scheidet eine angesehene und insbesondere im Familienrecht besonders anerkannte Richterpersönlichkeit aus dem aktiven Justizdienst aus.

Hagen, 29.01.2010

#### **Kontakt:**

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 – 501

Fax.: 02331 / 985 – 585

E-Mail: [till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de](mailto:till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de)